



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Ecos de los viajes del Gran Maestre



Investidura en Pelplin

El Gran Maestre de la Orden del Santo Sepulcro, el cardenal Edwin O'Brien, recorre el mundo al encuentro de los Caballeros y Damas a los que no deja de animar para que vivan su vocación espiritual, en el corazón mismo de la sociedad en la que están comprometidos, siendo testigos de las gracias de la Resurrección de Cristo y del amor misericordioso.

Por ello se ha encontrado **en Polonia los pasados días 10 y 11 de junio**, para la Investidura que ha tenido lugar en la catedral de Pelplin, luego fue a **Pompeya**, al santuario mariano de la Virgen del Rosario fundada por el beato Bartolo Longo, miembro de la Orden, para la Investidura organizada por la Lugartenencia de Italia Meridional Tirrena los pasados 24 y 25 de junio. **Del 22 al 24 de julio ha presidido la Investidura en Maynooth, Irlanda.**

En septiembre el Gran Maestre volará a Asia, donde ha sido invitado para presidir la **Investidura en Guam el día 8; después irá a Taiwán el 11, para ir después, el 15, a Filipinas.** Estará en **París los días 23 y 24 de septiembre**, para la Investidura de la Lugartenencia de Francia en San Luís de los Inválidos, y a finales de septiembre son los miembros de la Lugartenencia de **USA Western** quienes le esperan en Tucson, Arizona.

(4 de agosto 2016)